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Aos vinte e cinco dias do mês de outubro de dois mil e vinte e quatro, às dez horas e quinze 1 

minutos, reuniram-se  virtualmente pelo Google Meet, via conta institucional do Programa de 2 

Pós-Graduação em  Gestão de Documentos e Arquivos (PPGARQ) da Universidade Federal 3 

do Estado do Rio de Janeiro  (UNIRIO) os membros do Colegiado, professores e professoras 4 

Alexandre de Souza Costa, Anna Carla Almeida Mariz, Brenda Couto de Brito Rocco, Bruno 5 

Leite, Danilo André Cinacchi Bueno, João Marcus Assis, Mariana Lousada Pinha, Renato 6 

Crivelli Duarte e Rosale de Mattos Souza. Justificaram a ausência os professores Eliezer Pires 7 

da Silva, Janicy Aparecida Pereira Rocha, Beatriz Kushnir e Priscila Ribeiro Gomes e o 8 

representante discente Lucas da Conceição Oliveira. A reunião foi convocada para tratar dos 9 

seguintes pontos de pauta: 1) Solicitação de inclusão da Profa. Anna Carla Almeida Mariz 10 

no Programa Especial de Participação de Aposentados nas atividades de pesquisa e ensino 11 
de Pós-Graduação – PROPAP; 2) Criação da Comissão de Seleção e Comissão de 12 

Recursos para o Processo Seletivo Discente 2025; 3) Uso do recurso PROAP do Programa. 13 

Proposta: Trazer professor visitante para realizar autoavaliação do Programa, oferecer 14 

palestra aos alunos e oferecer treinamento para o corpo docente sobre planejamento 15 

estratégico do Programa e captação de recursos. Professora convidada: Profa. Dra. 16 

Marta Pomim Valentim (PPGCI/UNESP); 4) Distribuição de orientações Turma 2024.2. 17 

Dando início à reunião, o professor Renato Crivelli passou ao item 1) Solicitação de inclusão 18 

da Profa. Anna Carla Almeida Mariz no Programa Especial de Participação de Aposentados 19 

nas atividades de pesquisa e ensino de Pós-Graduação – PROPAP. A solicitação foi aprovada 20 

por unanimidade. Dando prosseguimento à reunião, passamos para o item 2) A Criação da 21 

Comissão de Seleção e Comissão de Recursos para o Processo Seletivo Discente 2025, que foi 22 

definida da seguinte forma: Comissão de Seleção: Rosale de Mattos Souza (Presidente), 23 

Priscila Ribeiro Gomes, Bruno Ferreira Leite, João Marcus Assis (Suplente) e Comissão de 24 

Recursos: Renato Crivelli Duarte (presidente), Danilo André Cinacchi Bueno, Alexandre de 25 

Souza Costa e Anna Carla Almeida Mariz (Suplente). O professor Renato Crivelli seguiu ao 26 

item 3) Uso do recurso PROAP do Programa. Proposta: Trazer professor visitante para realizar 27 

autoavaliação do Programa, oferecer palestra aos alunos e oferecer treinamento para o corpo 28 

docente sobre planejamento estratégico do Programa e captação de recursos. Professora 29 

convidada: Profa. Dra. Marta Pomim Valentim (PPGCI/UNESP). A comissão estabelecida 30 

para definir o uso do recurso PROAP do Programa, composta pelo professor Renato e pela 31 

professora Mariana, apresentou a proposta de uso do recurso restante do PROAP; foi explicado 32 

que o uso para trazer professor visitante ao Programa será um favorecimento coletivo, 33 

considerando o encerramento do período quadrienal de avaliação da CAPES; a comissão 34 

sugeriu o nome da Professora Marta Ligia Pomim Valentim, docente do Programa de Pós-35 

Graduação em Ciência da Informação da Universidade Estadual Paulista “Júlio de Mesquita 36 

Filho” (UNESP), que possui muita experiência na coordenação do, atualmente, único programa 37 

nota 7 na área de Ciência da Informação; O recurso será utilizado para custear passagens aéreas 38 

(Londrina X Rio X Londrina) e 4 diárias; a visita acontecerá na primeira semana de dezembro 39 

de 2024. A proposta foi aprovada por unanimidade. Seguindo para o último ponto de pauta, 40 

item 4) Distribuição de orientações Turma 2024.2 que foi feita da seguinte forma: O aluno 41 

Alexandre de Souza Pontes será orientado pelo professor Alexandre de Souza Costa; A 42 

aluna Ana Cristina Cordeiro da Silva será orientada pelo professor Renato Crivelli 43 

Duarte e coorientada pela professora Patricia Ladeira Penna Macêdo; O aluno Caio 44 



 

 

Cardoso será orientado pelo professor Bruno Ferreira Leite e coorientado pela professora 45 

Brenda Couto de Brito Rocco; A aluna Daniele de Souza Pereira Machado será orientada 46 

pela professora Mariana Lousada Pinha; A aluna Gabriela dos Santos Machado será 47 

orientada pela professora Anna Carla Almeida Mariz; A aluna Julia Azevedo Conde 48 

Pitanga será orientada pelo professor Danilo André Cinacchi Bueno; O aluno Luiz 49 

Ricardo Lopes será orientado pela professora Priscila Ribeiro Gomes; O  aluno Magno 50 

Vinicius da Silva Monteiro será orientado pela professora Rosale de Mattos Souza; A 51 

aluna Milla Neves Guimarães será orientada pelo professor Eliezer Pires da Silva; A 52 

aluna Morgana Lima Trindade será orientada pela professora Brenda Couto de Brito 53 

Rocco; O aluno Thales Oliveira do Nascimento será orientado pela professora Rosale de 54 

Mattos Souza. Encerrado os pontos de pauta para a reunião, passamos para os informes: A 55 

professora Anna Carla informou que entre os dias três, quatro e cinco de dezembro será 56 

realizada a 8ª Edição do Colóquio REVISARQ, que está comemorando dez anos do grupos, 57 

sendo assim, solicitou que os professores ajudassem na divulgação do evento. O professor João 58 

Marcus pediu a palavra e manifestou sua preocupação com o baixo número de alunos na linha 59 

de pesquisa 1. É necessário pensar em estratégias para melhorar a distribuição entre as linhas 60 

de pesquisa. Uma opção é a realização de oficinas para participação do processo seletivo e 61 

elaboração de projetos, com divulgação e maior apresentação das linhas de pesquisa e suas 62 

possibilidades. A Professora Mariana Lousada Pinha informou que realizará uma oficina no 63 

final do mês de novembro deste ano. Todos concordaram que devemos aprimorar a divulgação 64 

por meio das redes sociais. Dando continuidade aos informes, o professor Renato divulgou a 65 

realização da 3ª Jornada Fluminense de Pós-Graduandos em Acervos, Preservação e Memória, 66 

que acontecerá entre os dias 25 e 28 de novembro de 2024; destacou que o PPGARQ conta 67 

com apenas um trabalho inscrito no evento, o que se mostra como grave para a produção do 68 

Programa. O Professor Renato aproveitou a oportunidade e informou que este ano o PPGARQ 69 

não teve participação na Jornada de Pós-Graduação, promovida pela DPG no conjunto de 70 

atividades da Semana de Integração Acadêmica (SIA) da UNIRIO e que precisamos nos 71 

preparar para o próximo ano. Foi lembrado do prazo para envio do texto para publicação no 72 

Dossiê da revista Informação Arquivística. Solicitou indicação de interesse em ministrar 73 

disciplinas optativas no programa em 2025.1. Nada mais havendo a tratar,  foi encerrada a 74 

sessão às onze horas e quinze minutos, da qual, para constar, foi lavrada a presente Ata, que 75 

vai assinada por  mim, Amine Pullig , Secretaria do PPGARQ e pelo coordenador do PPGARQ, 76 

professor Renato Crivelli Duarte. 77 
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